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 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SACRÉ-CŒUR/SAINT-VIATEUR 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
du conseil d’établissement de l’école  

Sacré-Cœur/Saint-Viateur 
le 1 février 2023 à 18 h45 

662, 1re Rue Est, Amos (Québec) (local C-127)  J9T 2H6 
 
 
PRÉSENCES Mmes  ☒Marjolaine Allard 
  ☒Marie-Lyne Auger 
  ☒Stéphanie Carignan 
  ☒Josée-Anne Cossette 
  ☒Diane DeSerres 
  ☒Manon Duhaime 
  ☒Karine Filteau 
  ☒Louise Gagné 
  ☒Julie Lefebvre 
  ☒Mélissa Ouellet 
  ☐Myriam Thibault 
  ☒Sonia Tousignant 
  ☒Mélanie Trudel 
  ☒ Karine Nolet 

 
MM. ☒Sébastien Grenier 

  ☒Patrick Lesage 
  ☒Jean-Simon Roch Matte 

 ☒Jacquelin Roy 
  ☒Simon Gingras 
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OUVERTURE DE LA SÉANCE M. Sébastien Grenier souhaite la bienvenue aux membres 
présents. Il est 18 h 45. 

 
 
 
ADOPTION DE    CE-1076-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
L’ORDRE DU JOUR   Mme Sonia Tousignant, appuyée par Mme Karine Nolet, 
 
 QUE l’ordre du jour de cette réunion soit adopté, tel que 

présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
ADOPTION DU CE-1077-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
PROCÈS-VERBAL DU Mme Mélanie Trudel, appuyée par M. Patrick Lesage, 
7 DÉCEMBRE 2022  
 
 QUE le procès-verbal 7 décembre 2022 soit adopté tel que 

présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
INTERVENTION DE   
L’ASSEMBLÉE Aucune 
 
 
 
SUIVI DERNIER CE : 
 Communication service de garde 
 
 Mme Stéphanie Carignan explique le processus de 

communication entre le secrétariat et le service de garde. 
Mme Marie-Lyne Auger nomme que c’est mieux, qu’elle a 
moins d’appel à faire et que les parents sont également 
satisfaits. Il y a moins de recherche d’élèves par les 
éducatrices.  
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 Brigadière 
  
 Nous n’avons pas eu de nouvelle de la Ville.  

 
 
 
BUDGET Budget révisé Sacré-Cœur/Saint-Viateur 

 
Mme Carignan présente le budget. La différence de revenu 
s’explique par l’ajout de la mesure 15372. Nous prévoyons 
un surplus d’environ 19 000 $ cette année.  
 
 

 
 CE-1078-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Mélanie Trudel, appuyée par M. Jean-Simon Roch-
Matte, 
 
QUE le budget révisé de l’école soit approuvé, tel que 
présenté. 

APPROUVÉE. 
 
 
 
 Budget révisé Service de garde 

 
Mme Carignan démontre un budget équilibré pour le 
service de garde.  
 
 

 
 CE-1079-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Sonia Tousignant, appuyée par Mme Julie Lefebvre, 
 
QUE le budget révisé du service de garde soit approuvé, tel 
que présenté. 

APPROUVÉE. 
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 Suivi levée de fonds 3e cycle, musique 
 
Mme Carignan donne les montants des levées de fonds. Les 
dépenses en lien avec ces levées de fonds seront 
rapportées au conseil d’établissement ultérieurement.  
 
 

 
 Demande de levée de fonds classe adaptions scolaire 

 
Mme Carignan montre la demande de levée de fonds des 
classes d’adaptation scolaire. Les enseignantes attendent 
une réponse de Boréalait pour la campagne.  
 
 

 
 CE-1080-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Manon Duhaime, appuyée par Mme Josée-Anne 
Cossette, 
 
QUE. La demande de levée de fonds en classe adaptation 
scolaire soit approuvée, telle que présentée. 

APPROUVÉE. 
 
 

 Demande de levée de fonds classes 2e cycle 
 
La démarche est entreprise au 2e cycle pour vendre du pain 
Lacroix. La demande officielle sera remplie lorsque 
l’entente sera conclue avec l’entreprise.  

 
 
 CE-1081-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Karine Filteau, appuyée par Mme Marie-Lyne Auger, 
 
QUE. La demande de levée de fonds des classes du 2e cycle 
soit approuvée, telle que présentée. 

APPROUVÉE. 
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COMITÉ DE PARENTS M. Jacquelin Roy explique les différents sujets de discussion 

qui ont eu lieu lors du dernier comité de parents. Deux 
postes sont disponibles pour les parents, peu importe leur 
district.  

 
 
 
PROJET ÉDUCATIF Suivi de la mission, vision et valeur 

 
Mme Carignan explique où nous en sommes dans nos 
démarches de révision du projet éducatif.  
 
 

 
 Activités sur les enjeux 

 
L’activité vécue en équipe-école est proposée au conseil 
d’établissement. Les membres ont sélectionné des enjeux 
qui seront rapportés au comité de pilotage.  
 
 

 
 
CONSULTATION PAR LA DIRECTION 
SUR LES BESOINS DE L’ÉTABLISSEMENT  
EN BIENS ET SERVICE- DEMANDE 
D’AMÉLIORATIONS DES BÂTIMENTS 
EN COURS OU EN PRÉVISION DE L’AN 
PROCHAIN (ART.96.22 ET 110.13).   

Nous avions jusqu’au 27 janvier pour soumettre les besoins 
aux ressources matérielles. Mme Carignan fait la 
présentation des demandes d’investissements pour  
Sacré-Cœur et Saint-Viateur.  
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ACTIVITÉS À VENIR  Mont Vidéo 3e cycle et groupe 400 
 
La sortie est reportée au 30 mars prochain.  
 
 

 
 CE-1082-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Karine Filteau, appuyée par Mme Sonia Tousignant, 
 
QUE l’activité au Mont-Vidéo soit approuvée telle que 
présentée. 

APPROUVÉE. 
 
 
 
 Semaine des enseignants 

 
Une demande a été faite à l’OPP pour offrir du temps aux 
enseignantes pour aller dîner.  
 
 

 
 
 
AFFAIRES DIVERSES Rencontre PIMS 

 
M. Gingras explique l’offre de service de Caroline Gagnon. 
La date du 22 mars est proposée et acceptée. Le CÉ sera 
devancé à 17 h 30 et la rencontre avec Caroline débutera à 
19 h.  
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 Projet vélos 
 
M. David Bernard vient expliquer la nouvelle vision de 
l’équipe d’éducation physique. L’accent est mis sur les 
activités de plein air. Il présente les skis Oac et la 
progression des sports d’hiver (raquettes, ski oac, ski de 
fond). Par la suite, M. Bernard présente le programme « À 
nous le podium ». Nous attendons une trentaine de vélos 
avec casques que nous pourrons entreposer dans une 
remorque fournie par Canadian Malartic via le Tour de 
l’Abitibi. Une progression sera faite de la 1re à la 6e année. 
Les vélos seront prêtés aux autres écoles. Des formations 
seront offertes aux enseignants d’éducation physique.  
 
 

 
 Rapport annuel CSSH 

 
Mme Carignan montre rapidement le rapport annuel CSSH 
et elle invite les membres à aller le consulter.  
 
 

 
 
 Population prévisionnelle 2023-2024 

 
Mme Carignan montre le tableau de prévision de clientèle 
en date d’aujourd’hui. Nous nous attendons à voir des 
changements avec les demandes de changements d’écoles 
et les inscriptions tardives.  
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DATE DE LA PROCHAINE 
RENCONTRE  La prochaine rencontre aura lieu le 22 mars à 17 h 30.  
 
 
 
LEVÉE DE L’ASSEMBLÉ CE-1083-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Sonia Tousignant, appuyée par Mme Louise Gagné,  
 
QUE l’assemblée soit levée à 20 h 21. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 

Le président, La secrétaire, 
 
 
 
 
Sébastien Grenier  Stéphanie Carignan 


